

フリーの人々

(594)



今度は民主党代表が辞任！？

民主党の小沢代表が「代表辞任」を表明。秘書が逮捕された西松建設の違法献金疑惑について、「マスコミの過剰報道が問題」として「一点のやましいところもない」と開き直り、辞任は「挙党一致の体制で政権交代を達成するため」と説明。この説明に納得する国民は少ないと思います。彼らが日々にして国民の意識とかけ離れるのは、行動の基準が「自身の利益と野心」であるためです…。「国民が主人公の政治」をめざす日本共産党を今こそ大きく。

紀三井寺団地行きバス廃止！？

紀三井寺団地にお住まいの方から、自治会の回覧板で団地を走っている路線バ

スが廃止されるとのお知らせとバスの利用状況を調べるためのアンケート活動が

ひめだ高宏二コ一メ

NO.51
'09.5.13

されているとの話がありま

市民の足確保・市の責任重大

市・総務局企画部交通政策課の話では、この路線へ

といふことですが、市が今

年3月に作成した第4次長

期総合計画では公共交通体系の充実を掲げてあり、今後市の責任は重大です。

こんにちは

3.じい健太郎

です。

(その239)

のための費用などに対す
る扶助もありますが、保
護を受けずに最低生活費
以下の収入で、くらしを
余儀なくされている人が
多くいます。

また、働いている人で
障学校で「生活保護制度
」についての講師を頼ま

国(運輸局)に廃止の届出
を提出したことから、島橋
住宅の中を走る島橋線とど
もに10月1日で廃止される
予定ということです。乗降
客が少ないと廃止理由
にされているとか。規制緩
和により廃止は届出制で、
市には通知があつただけだ
程度です。

今年度の和歌山市での
標準3人世帯の最低生活
費は14万7570円で、
別途に医療、介護、住宅、
子どもの教育、資格取得

標準3人世帯の最低生活
費は14万7570円で、
別途に医療、介護、住宅、
子どもの教育、資格取得



3.じい健太郎
県会議員

「JRみ收集時間の変更

続報

資料届く

塩屋二丁目の方から「一般、このみの收集時間が遅くなつたのはなぜか」との質問があり、市の一般廃棄物課に問い合わせたと前号で報じました。市から直営と委託の清掃車がどこをどう回るか図示した説明資料が届きました。

昨年までは北・西・南の各事務所が直営で市内を3ブロックに分けて收集し

回るが、民間委託がどうな

どなったところです。その結果、民間委託は市域の2%とな

ったといふことです。清掃車の台数は昨年と同じで、直営の車は減り、民間委託の車は業者が持ちこみ)で

うのは清掃車が地域を回る入り方で、直営は多くの台数が同一地域に入り、委託は、直営の人員削減を目的にした行政改革で、退職者への補充をせず、事務所の境界部分を3事務所がそれ

ぞれ事業者に民間委託したといふことです。その結果、境界部分を3事務所がそれ

す。直営と委託で大きくな

うのは清掃車が地域を回る

で、2丁目は委託で、月曜半から回る計画になつていま

ます。(ちなみに私の住むち丁目は直営です)ただし8時から14時過ぎまでどう時間帯の巡回は同じです。

● 晴天。メーデーと平和行進



くにいげ秀明
(衆院1区・比例)

工賃カット減税・補助などに乗じて車のCMが盛んです。そんな折、自民党自動車議員連盟総会に出席し、「今回の措置で販売減を取り

戻したい」と感謝したと報道されています(「レベルぶん赤旗」5月4日付)。補助金は業界が求めてきたもの。派遣労働者などを

積み増しも目立っています。その財源の多くが国民ぶん赤旗(5月4日付)。債務(借金)。そのシケを消費税増税で庶民に回すことには許せません。消費

税の食料品非課税など、減税こそ必要です。

日本共産党
名草後援会

山菜採りと二川温泉に



次々と解雇して国民生活を壊している企業が、一方で補助制度をねだるといふ気なものですね。

補正予算案では、大企業への減税、大型公共事業の

塩屋は直営と委託の境目

天でした。生まれて初めて舞台で初めて同会をし、民衆青年同盟の大きな旗を時々引きずりながら歩いておりました。

9日(土)は平和行進。3年ぶりの参加です。市議団を先頭に、くにいげさんと一緒に党の隊列に。息子を含むピースネットの青年たちと並んで歩きました。

9日(土)は平和行進。

10日(日)日本共産党名草後援会が、生石高原の山菜採りと二川温泉バスツアーを企画してくれましたので、私・ひめだも参加

取材しました。「白馬」で昼

食後、温泉へ一時間ほどつ

かりました。1日やつたり

と過ごしました。